

# Club Andarivel de El Monte obtiene registro de marca tras exitoso proceso ante INAPI

## Description

Las últimas tres directivas de la centenaria institución se reunieron para analizar el dictamen favorable del Instituto Nacional de Propiedad Industrial.

El Club Social y Deportivo Andarivel de El Monte alcanzó un importante hito institucional tras obtener el registro de marca ante el Instituto Nacional de Propiedad Industrial (INAPI), logro que fue analizado en una reunión histórica realizada el pasado viernes 4 de julio en la sede del club.

La cita congregó a los representantes de las últimas tres directivas de la centenaria institución deportiva y social montina, representadas por: Ricardo Saba, Cristián Armijo y el actual presidente Claudio Gómez, quienes se reunieron para evaluar en conjunto el dictamen emitido por INAPI respecto al registro de marca del club oro y cielo.

#### Asesoría legal especializada

Para profundizar en los alcances de esta resolución, el presidente Claudio Gómez invitó a la abogada Marlene Llanos, quien lideró y representó al club durante todo el proceso ante INAPI. La profesional expuso detalladamente los beneficios y alcances de la resolución favorable, destacando la importancia de este reconocimiento para la institución.

Según los dirigentes y socios presentes, este logro representa un paso fundamental y un reconocimiento muy significativo al esfuerzo sostenido que ha realizado el Club Andarivel para el desarrollo de la zona de El Monte.

#### Plan de desarrollo institucional

Durante la reunión, los asistentes acordaron, además, la necesidad de elaborar un plan de desarrollo integral para la institución, con el objetivo de establecer una dirección clara que defina los objetivos y metas de corto y mediano plazo que guiarán al club durante los próximos años.

Esta iniciativa busca capitalizar el momentum generado por la obtención del registro de marca y proyectar el crecimiento sostenible de la institución en el tiempo.

### Declaración oficial

El cuerpo de dirigentes emitió una declaración oficial en relación al pronunciamiento de INAPI, documento que formaliza la posición institucional ante este importante logro para el club montino.

El registro de marca constituye un respaldo legal significativo para la institución, protegiendo su identidad corporativa y fortaleciendo su presencia en el ámbito deportivo y social de la Región Metropolitana.



## DECLARACIÓN OFICIAL

El Club Deportivo Andarivel informa a la comunidad y al público en general que, debidamente en relación a la noticia sobre la marca registrada en INAPI, toda información oficial, comunicados y declaraciones serán emitidos únicamente por la dirigencia y sus asesores jurídicos autorizados.

Cualquier declaración, comentario u opinión difundida por otras personas o por canales no oficiales será de exclusiva responsabilidad de quienes las emitan, sin que ello comprometa en modo alguno al Club Deportivo Andarivel.

Se solicita a todos los interesados atender solamente a las comunicaciones oficiales del club para evitar confusión o interpretaciones erróneas.

> Club Deportivo Andarivel La Directiva 04 de julio del año 2025

El Maipo

Date Created Julio 2025